

Weihnachtsbaumschmücken der **CDU** Lauterbach trotz widriger Wetterverhältnisse

Am vorgesehenen Termin für das Schmücken des Weihnachtsbaumes auf dem Paulinusplatz mit der Grundschule Ludweiler, Dependance Lauterbach, herrschte erstmals ein solches ...wetter wie in noch keinem Jahr zuvor. Um den Kindern die fleißig ihren Tannenbaumschmuck gebastelt und Weihnachtslieder einstudiert hatten, die Freude nicht zu verderben, wurde die ganze Aktion kurzerhand in das Klassenzimmer des ersten Grundschuljahrganges verlegt.

Nach dem Aufführen der Weihnachtslieder erhielten die Kinder wieder mal, zu ihrer großen Freude, warmen Kakao oder Fruchtsäfte. Am meisten freuten sie sich aber über die prall gefüllten Nikolaustüten.



Der von den Kindern gebastelte Tannenbaumschmuck wurde zu einem späteren Zeitpunkt von Mitgliedern des **CDU** Vorstands am Tannenbaum auf dem Paulinusplatz angebracht.